

BASKET ► JEEP ELITE

La Ligue Nationale statuera courant mai

ZOOM

DJ Stephens déçu de sa saison

Interrogé sur le site officiel du MSB il y a quelques jours, DJ Stephens a confirmé qu'il était encore confiné au Mans. Il devrait retourner aux Etats-Unis dans les prochains jours.

Il a également « débriefé » sa saison. Et c'est peu dire qu'elle lui laisse un goût amer. « C'est une saison décevante, encore plus pour moi à titre individuel. J'ai été blessé plusieurs fois ce qui m'a empêché de jouer au maximum de mes capacités. Comme mon jeu dépend beaucoup de mes qualités athlétiques, ça m'a beaucoup handicapé. C'est une saison vraiment très frustrante ». Le « Marsupilami » a d'ailleurs voulu s'excuser auprès des fans du MSB, lui qui espérait prendre une dimension encore supérieure dans l'équipe après son rôle de sixième homme de luxe lors du titre de 2018. « Honnêtement, je voudrais leur dire que je suis désolé de ne pas avoir pu jouer au niveau auquel je sais que je suis capable d'évoluer ».



Comme tous les sports, le basket est à l'arrêt et la LNB décidera fin mai de la suite des événements.

Photo illustration Yvon LOUÉ

Le comité directeur de la Ligue Nationale de Basket s'est réuni jeudi. Plusieurs de ses propositions pour la suite et l'avenir de la Jeep Elite seront soumises au vote de l'assemblée générale fin mai.

Comme dans tous les autres sports, les heures de réunion ne se comptent plus dans les instances françaises de basket. « On a encore passé près de 4h30 en téléconférence hier (ndlr : jeudi) », avoue Christophe Le Bouille. Le président du MSB qui a martelé :

« On a besoin de sérénité car il y a des décisions pas faciles à prendre et ça concerne l'avenir de nos clubs. Sur-tout, il faut bien se dire qu'on s'en sortira ensemble et non pas en prêchant chacun pour sa paroisse ».

Et dans ce processus, la LNB compte bien prendre le temps nécessaire pour peser le pour et le contre dans les divers dossiers en cours. A savoir la reprise ou non du championnat 2019/2020 en septembre ; le verdict de cet exercice si l'arrêt définitif était acté (titre, montées, descentes éventuelles) ; la formule des compétitions

pour la prochaine saison (2020/2021) et les deux suivantes, notamment en termes d'équipes dans les deux divisions, Jeep Elite et Pro B.

« On n'exclut rien »

« On aurait pu déjà faire un vote, continue Christophe Le Bouille mais on s'est dit qu'il fallait que l'assemblée générale, qui est plus représentative de la famille du basket, se positionne. On a décidé de ce cheminement et toutes les hypothèses que les différents groupes de travail ont étudié seront mises sur la table. On n'exclut rien. Je ne vois pas pourquoi il aurait été si urgent, dès début mai, de donner une réponse définitive pour tout ça ».

La LNB espérant pouvoir faire cette assemblée générale physiquement - si les conditions sanitaires le permettent - celle-ci devrait donc avoir lieu vers la fin du mois de mai. A noter que dans les réflexions, la Ligue a aussi mis à l'ordre du jour la possible création d'un « indice » de classement des clubs basé sur plusieurs critères restant à définir, pour arrêter un classement en cas de saison interrompue de manière définitive. Un potentiel projet qui, s'il est validé, demandera évidemment, là aussi, explications.

Raphaël CAILLAUD

Le Courier de l'Ouest – Samedi 2 mai 2020

Le communiqué de la LNB

Le Comité Directeur de la LNB s'est réuni ce jour (jeudi 30 avril) pour fixer l'Ordre du Jour de l'Assemblée Générale qui se tiendra au plus tôt au mois de mai, physiquement, si les conditions sanitaires et décisions gouvernementales le permettent.

Il a été décidé de soumettre au vote de l'Assemblée Générale plusieurs propositions, issues des clubs et analysées par les groupes de réflexion qui se sont réunis durant le mois d'avril, et qui ont remis leurs conclusions la semaine passée.

- En premier lieu, l'Assemblée Générale devra statuer définitivement sur la possibilité et l'opportunité de terminer la saison 2019-20 en septembre, en fonction des conditions sanitaires, et les conditions de rassemblements publics. Dans le cas contraire, elle devra se prononcer sur le verdict de la saison 2019-20 et ses conséquences en termes de montées et descentes éventuelles.

- L'Assemblée Générale devra se prononcer sur la formule des compétitions de la saison prochaine (2020-21) et celle des deux saisons suivantes (2021-22 et 2022-23), notamment en

termes de nombre de pensionnaires en Jeep@ ELITE et PRO B. Toutes les hypothèses étudiées par les groupes de travail seront exposées à l'Assemblée Générale qui décidera de celle qui sera retenue. Ce vote inclura également une décision sur le système des montées et descentes pour les prochaines saisons.

- L'Assemblée Générale sera amenée à se prononcer sur l'opportunité de nommer un Comité Sanitaire qui aura pour mission de documenter et participer aux décisions que la Ligue sera amenée à prendre tant que durera cette crise. Elle en adoptera également le principe de composition.

- Le Comité Directeur a également mis à l'ordre du jour de l'Assemblée Générale la création d'un « Indice » de classement des clubs basé sur un certain nombre de critères, principalement sportifs mais pas exclusivement, avec un historique d'au moins trois saisons, sur le modèle de la FFBB et d'autres ligues. Cet indice permettrait en cas d'interruption de saison pour cas de force majeure d'arrêter un classement définitif de la saison interrompue, en cas d'impossibilité de reprise.

Eure infos – Mardi 5 mai 2020



NOUVELLE SAISON,
NOUVEAU
REBOND!
#CBFAMILY



SOLIDARITE